

## Saint-Derrien. Les écoliers de Saint-Yves Domaine de Ti Menez Aré pour le projet Tempo Focus

« Tempo Focus » est un projet culturel participatif mené par le service de développement culturel de la communauté de communes du pays de Landivisiau. La classe des CM1 et CM2 d'Amélie Chanat de l'école Saint-Yves, à Saint-Derrien (Finistère), y participe.



Les CM1 et CM2 des écoles de Saint-Derrien, Saint-Goazec et Poullaouen au domaine de Ti Menez Aré à Brasparts (Finistère). | OUEST-France

Dans le cadre de « La belle saison 2020-2023 » organisée par la Communauté de communes du pays de Landivisiau (CCPL) pour les écoles du territoire communautaire, « Tempo Focus » est un projet culturel participatif mené par le service de développement culturel avec la classe des CM1 et CM2 d'Amélie Chanat de l'école Saint-Yves de Saint-Derrien. Cette classe participe, de janvier à juin 2023, à un parcours artistique et culturel. Y sont associés plus de 300 enfants venants de tout le Finistère.

### Une clôture au domaine de Trévarez en juin

L'un des points d'orgue de ce parcours a été un séjour au domaine de Ti Ménez Aré à Brasparts, pour l'école de Saint-Derrien, qui s'est tenu du 3 au 5 avril en compagnie de deux autres classes de Saint-Goazec et Poullaouen. Les écoliers ont pu découvrir les landes, la pratique de la danse, des animations nature et un atelier d'astronomie. Ils ont également réalisé un film. Ce dernier sera diffusé le 10 juin lors d'un grand rassemblement des familles, qui clôturera le projet au domaine de Trévarez. Un reportage a en outre été diffusé sur *France 3*, vendredi 7 avril, dans le journal.

L'association Très tôt théâtre, à Quimper, et la compagnie Arcosm (danse contemporaine), et des artistes, comme Fiona Houez et Guiomar Campos, sont notamment partenaires de ce projet.